



5年生が林間学校に行ってきました。  
「楽しかったよ！」

7月24日（木）・25日（金）の2日間、5年生が林間学校に行ってきました。エネルギー全開で過ごした2日間は、素晴らしい思い出となりました。キャンプファイヤーやハイキング等、子どもたちの心にしっかりと記憶として刻まれました。朝から晩まで様々な活動を仲間と共に過ごし、友達の新たな一面を発見したり、クラスの絆を強めたりすることができました。

2学期も幸松小学校の子どもたちのために、多くのご協力をいただきます。どうぞよろしくお願いします。



# 幸松笑楽好写真館

～笑顔いっぱい・楽しさいっぱい・みんな大好き～



## 金管バンドクラブ特別練習「運動会、楽しみにしていてね！」

1学期末の放課後、金管バンドクラブの子どもたちが、全6回の特別練習を行いました。一人一人が向上心をもってとてもよく練習に励み、担当の先生の指導の下、しっかりと上達することができました。練習の成果は、運動会で保護者や地域のみなさんに見ていただく予定です。ぜひご覧ください。



幸松小学校は「毎日が学校公開」。ホームページはほぼ毎日更新。ブラウザのホームページに設定してみてはいかがでしょう。

URL <https://schit.net/kasukabe/eskomatsu/>

## とうもろこしの皮むき「きれいにむけたよ！」

7月11日（金）、3年生がとうもろこしの皮むきを行いました。みんなが食べやすいように、ひげも丁寧に取ってくれました。皮をむいたとうもろこしは、調理員さんがゆでて、給食の時間にみんなでいただきました。旬の味わいに笑顔があふれています。

